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2019 年最后一天

自己从去年开始就想写一个年终总结，自己竟然拖拖拉拉又是一年了。

2019 年做了哪些事？

过年的时候就曾和家里讨论自己的未来如何，他们都想让我考研，而自己的目标确实想保研。虽如此
但是由于自己的成绩在这前五个学期并没有很刻意的去拿很高的分数，因此自己也是很佛系，并不知
自己能不能拿到这个名额，这个是一个考研的原因。而对于考研，自己觉得是一条很难的路，自己在
两年多的时间里已经很长时间没有长时间的系统学习了，面对考试，面对各种知识的学习和复习会显
十分的吃力，而且自己也没有什么勇气再次面对一次类似高考的考试，这是一个想保研的原因。因此
己暗暗决定做两手准备。

接着开学了，2019 年开始。这一学期的课程仍然很多，自己仍然在应付着各种的课程作业。这个时
，涛已经开始了考研复习，因此自己在他的推荐下也买了一些书籍，准备复习数学。转机出现了，粥
诉我她去查了成绩，说我的成绩其实是在前 4% 的位置，是完全可以靠绩点保研的，这个时候我佛系
想法才有所偏移，即我不要考研了。这个时候我才决定自己要多打点比赛了，开始了我的比赛大爆炸
期。前期的比赛感觉很艰难，自己没有上台的经验，只能在后边写写代码。但是当这个项目基本完善
后，就没有再继续改动了，直到自己完成最后一件事情。

三月份，蓝桥杯初赛，其实我一直觉得自己的脑子不太好使，对于这种类似于数学问题的问题，自己
往缺少解决问题的思路，因此自己参加了两次蓝桥杯都是以省三省二结束，但今年好像命不该绝，主
方给了学院一个直通名额，需要从省二的人里边取第一，然后自己就拿到了这个名额，也是自己第一
去北京比赛。

五月份，五月十二日，自己终于二十岁了，这一年自己过生日，没有大段的感想，没有喜悦没有感伤
只是有一种对自己前途的迷茫。二十岁了，任重而道远啊。五月十四号，自己参加了第一个夏令营的
讲会，中科大的科学岛。那天晚上还和同学聊了很多，例如将来的规划等等。很美好！五月十七日，
己终于在天行九歌里看到了年轻时候的盖聂和卫庄，意气风发。五月二十三号，蓝桥杯决赛出发去北
。自己已经很久没有坐过火车了，我怀疑是大一那一年国庆回家站了十四个小时站出阴影了。在北京
了故宫吃了烤鸭，最后在北方工业大学完成了自己的最后一次蓝桥杯。当天回学校，第二天下午到达
睡了一觉起来就出了成绩，跟预想中的差不多，三等奖。

六月份，各大高校的夏令营陆陆续续都开始报名了，这个时候也拿到了自己的准确排名。当然了，由
自己想要多拿几个 offer，所以和大多数人一样，海投。其实我投了很多我想去或者是我认为很优秀
学校，例如天大，哈工大，山大，西安交大，但是很可惜，自己无一入营。六月十四号，自己通过了
党校的考试，成功的拿到了入党志愿书。六月二十号，最后一门毛概考试结束。六月二十六号，自己
了一次秋水广场，这是自己这么长时间以来第一次一个人去秋水广场，灯光变了，啥都变了。这个时
自己拿到了西工大，大连理工和华南理工的入营。自己算是松了一口气，突发奇想自己想回家，然后
家里顺便就去西安了。在家里吃了烧烤，见了润润，冒着大雨跟刘畅畅唱红歌。但是突然而来的入当
的谈话，让自己又马上回学校了，幸好这个过程比较顺利。但是这个时候从南昌去西安的车子已经没
了，只能从武汉中转。

七月份，七月一号，顺利到达西安，在路上在欢的邀请下从西安到了渭南，见到了好久没见的老同学
吃了西安夜市下的烧烤，在家里阿姨还专门做了小龙虾，甚至知道我爱喝啤酒嗨开了一罐啤酒。七月
号，到达西工大，入住，领衣服，参加了讲座，逛了逛校园，感觉这个学校真的很好，校园很干净，
师学长学姐都很好。而且是第一个夏令营大家都是比较轻松的。七月三号，面试结束，前往大雁塔，
夜城，钟楼。七月五号，自己决定鸽了大连理工，前往北京。在路上自己叫辉从庄里去北京，自己好
没见他了。晚上，大兴，下雨，见了学长。他说你所想的问题其实都不是问题，你现在应该考虑的是
的将来要怎么办。自己要想好将来要走什么路，工作还是创业，还是留校。七月六号，决定回学校，
逛了商场，去了颐和园。上飞机之前发了短信想和她见一面。七月九号，广州，华南理工。学校的硬
很好，老师也很和蔼，但是自己就没有考虑过留在南方，因此也没有太当回事，就想着来看看广州。
里一直下雨，也很热，并且这一片大学城像是未完全开发一样，有点脏乱。面试问的英语问题自己基
懵逼，我感觉就是因为这一点自己被淘汰了。广州的江边很好看，感觉很繁华的一座城市，但自己终
还要离开。七月十一号晚，临时决定鸽掉粥的广州深圳之行，提前回去和她看场电影。剩下的日子就
大学里的最后一个实训，很轻松，和粥一起浪了很多，包括打扰人生一串。七月二十五号，收到西工
录取。第二天，到家修整。
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见到了康和松，还是原来的样子，感觉很好。

八月份，八月二号，姥姥四周年忌日，不知不觉都已经四年了。晚上，辉回来了，他说他想回来，我
得那天晚上我们五个人喝了四十八瓶啤酒，他喝多了，我一晚上也没有怎么睡。那天晚上说了很多，
到第二天早上凌晨三点，说到一个开朗活泼的男孩潸然泪下。早上，按照约定，全家一起带着小润润
往郑州市动物园，不知道我妈第一次在市里开车紧张不紧张，还去了海底捞但是排队的人太多了也就
弃了，随便吃了一点就回去了，晚上在畅的强烈要求下，一起前往开封，尝了尝传说中的开封夜市。
月六号，老舅生日，他肩膀摔了一下，不能喝酒。八月七号，前往芜湖参加最后一个比赛。在南京中
之后，在芜湖见到了伟。八月八号，见到了其他同学，赤豆酒酿真的好喝。八月九号，比赛正式开始
我们是组里第三位，前面的一组是解放军空军工程大学的队员，一位老师一位队员，听他吐槽了现在
学生崇洋媚外，但是后来他说的中国人就是黑头发，就不应该染黄头发。我不能同意，我认为自己的
发是属于自己的，自己喜欢什么颜色都可以。简单聊了几句之后也没有再多说什么。比赛顺利进行。
月十号，芜湖赭山公园，瞻仰戴安澜将军。八月十一号到达开封，回家。八月十二号，和妈一起看了
火英雄，她这次可再也没说不舒服，晕了，因为没有 3D 眼镜。八月十五号，前往北京，最后一站。
天晚上和伟看了哪吒，然后我独自回家，他家里没人，我住在他家里，他有空就来陪我。八月十六号
首都博物馆，军事博物馆，感觉这两个博物馆真的很值得去，但是因为是夏天，实在是太热了，背着
走一回后背就全都湿透了。八月十七号，见到了洋，他现在在高能所里边实习，就来找他玩，一起逛
逛国科大和高能所，下午在五棵松喝咖啡，还顺便教了教他服务器的知识，晚上一起去王府井转了转
但是由于临时有事自己就提前回去了。第二天和洋相约国图来自习，但是应该是来晚了，结果在里边
了一个小时也没有找到位置就出去吃饭了。晚上去了中央电视塔，俯瞰整个北京城，一条条道路亮的
一管管流动的血液，往东看还能看到中国尊。八月十九号，前一天，自己晚上一个人转了转了蓝色港
，又到哪都不好看，还误入了一个饭店吃了一碗面和小笼包（我以为是个卖饮料的）。这天晚上还和
打了电话，和他说了说国庆的安排。八月二十号，正事完成，晚上临时决定前往石家庄见见辉。到了
时候已经是晚上已经是十一点半了，吃了顿国际庄烧烤就去睡觉了。第二天和辉还有乐一起逛了商场
吃了火锅，买了两个驴肉火烧。因为自己很累了，于是决定鸽掉天津之行，骗他们说我还在北京没有
完，而这时我已经坐上了回家的列车。八月二十四号，去海澜之家买了一套衣服，准备在面试的时候
，第一次看见穿衬衣打领带扎腰带的自己，不知道说点啥。八月二十五号，见到了许久许久没见的腾
陪他吃了顿饭，唱了两首歌，他说他要前往清华，我在心里默默祝福他。八月二十七日，自己保存了
张他们天津之行的照片，很好。八月三十号，抵达南昌，开始了我大四的生活。

九月份，这个月有很多重要的事情，推免研究生资格确定，意向院校报名，面试，九推，奖学金。九
九号，自己填完了综合素质测评表，九月十号完成推荐信，十一号完成报名表，和成绩单信封章，十
号将所有资料寄出。稍稍松了一口气，晚上和室友一起吃了一顿火锅。十三号，约好的牛来南昌了，
上带他去了秋水广场，对面的滕王阁依旧是我喜欢的样子。十四号，我们一起去了瑶湖，瑶湖的风景
开玩笑，依旧是那么的美。九月十六号，推免研究生公示名单出来，自己顺利以专业前 4% 的成绩拿
资格。九月十九号，和粥一起拍了证件照（第一次拍如此正式证件照，有点紧张）。晚上，飞机前往
京首都国际机场，人生大部分时间都是一个人在战斗，就算再孤独，再难，再害怕，再对迷茫的未来
惧，也要硬着头皮上去。第二天凌晨两点到达机场，回到市区躺着的时候已经是三点了。九月二十三
，我跟伟哥说，我想自己出来一个人住，他欣然同意。从二十二号到二十三号晚上，两天我吃了一顿
，在一个没有窗户的小屋子里对着墙背自我介绍，说自己准备好的问题，准备的项目介绍。二十三号
受不了了，出去走走吧，想给妈打个电话，电话里我哭了，我怕她听到，匆匆挂断了电话，说我很好
们放心吧。后来听他们说那两天他们同样很担心，但是不敢给我打电话怕影响我。而且妈说她能听出
我已经哭了。二十四号最后一天，我回到了公司见到了伟哥，这个时候已经出来了面试时间地点顺序
晚上我还是想一个人住，和他约好明早八点公司门口，他和我一起前往大兴。下午，面试顺利结束，
带着我去转了转孔庙国子监雍和宫，下车的时候，发现自己的身份证丢了，但是自己也没有什么心思
已在想着面试的问题。我们拜了很多佛，烧了几柱香，晚上回了伟哥家里。第二天早上起得很早，去
京西站，回家。路上我和伟打了电话，他浙大只拿到了替补，但是华工拿到了 offer，但他不想止步
工，因此和粥一起去了成都参加了电科的面试，祝他顺利，与此同时，那天晚上粥拿到了浙大的 offe
。二十六号晚到家，晚上和我姐一起参加了职工合唱比赛，但是她们检察院的已经在我来之前就唱完
。第二天，在老家的院子里吃饭的时候收到了邮件。下午收下了学长的电话嘱咐我明天的九推志愿一
要慎重。晚上十二点，九推网站准时崩掉，和粥一起打电话一边聊，准备报志愿，而这个时候伟还在
急地等着浙大的补录，凌晨和三点钟左右，粥完成了浙大的录取，因为浙大录取是在当天凌晨就要完
。我报完志愿已经三点了，很累，就挂了电话睡了。其实一晚上也没怎么睡，六点睡醒爬起来的时候
经知道了伟补录成功了，他终于可以松了一口气。八点收到了复试通知，十一点录取。中午老舅就过
了，还有叔，一起吃了一顿饭，结束！第二天收到了她的消息。

原文链接：2019 年终总结

https://ld246.com/article/1593768164783


十月份，十月一号，在姑家，给堂妹做一些思想教育，看了阅兵。十月四号，表姐订婚，晚上和妈还
畅一起看了我和我的祖国，很感动。十月六号，在老家，给爷爷带上了一顶润润的帽子，感觉很可爱
给他拍了照，现在看还很可爱。十月十号，碎碎念的 mbp 终于到了，果然颜值十分的高！十三号凌
，许嵩发了新歌，雨幕，一直听了很长时间，很长时间。第二天下午，欣给我发来了一张她写的“我
潇潇的雨幕里，遥望漉雪千山都过尽，隔海隔山你的背影”。十月十四号，今天是辉的生日，我跟他
，人活着就已经很难了，对自己好点，我还说了很多很多，希望他能理解，能看透。十五日，前往三
，闷热。十七日，回家。二十六日，陪润润坐了马车，她可兴奋了。三十一号，回学校。

十一月份：之后，我就很少拍照了。因为后来的日子并没有什么值得纪念的。

十二月份：考研的日子悄悄来临了，二十号，陪涛去豫章中学看了考场，这个学校很漂亮。第二天就
上了考场，两天很快就过去了。发现很多人在今年都折戟，不管是认真复习的还是划水路过的，大家
像都很低迷，要二战了，而关于辉的情况我一直没有问，我不想打扰他，是好是坏都已成定局，顺其
然。二十二日考研结束，寝室一起去吃了一顿火锅，这应该是两个考研室友最放松的一顿饭了，之后
看了叶问四，这是叶问系列的完结，最后叶师傅教叶正打拳的那一段，叶问结束了。二十三号，许久
寂的蒹葭群终于有人说话了，久违的视频也来了，好久没就见过这些人了，还有些想呢。二十九号，
完在南昌的最后一个冬天，前往武汉，去赴约一个商量了好几个月的的约，见到了雷还有辉。

二零二零年一月一号，回家！

今年是收获颇多的一年：1.成功拿到 offer。2.换了新的电脑和手机。3.去武汉大学圆了高中三年的梦
4.给妈买了双鞋。5.陪润润去上学。6.去了一些城市（但都没没有喜欢的）。

今年是遗憾颇多的一年：1.仍然不开心。2.没有跟粥一起去深圳。3.没有和家里人一起在郑州吃到海
捞。4.没有和曹一起去长白山。5.在武汉那天，自己又任性了一次。以及很多很多很多很多。。。
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